

# KEPERCAYAAN SEORANG ISTRI YANG MENJALANI *COMMUTER MARRIAGE*

Nauqi Anggita M

12.860.0115

## ABSTRAK

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui kepercayaan pada istri yang menjalani *commuter marriage*. Adapun responden yang digunakan dalam penelitian ini sebanyak 3 orang. Periode perpisahan pada responden yang menjalani *commuter marriage*, yaitu responden 1 menjalani *commuter marriage* selama 7 tahun, responden 2 selama 2 tahun, sedangkan responden 3 selama 20 tahun. Langkah-langkah yang dapat membangun kepercayaan pada responden 1 terlihat dari penerimaan responden terhadap keadaan *commuter marriage* dikarenakan responden sudah terbiasa menjalani *commuter marriage* sejak pacaran sehingga mengerti sikap suami, responden dan suami juga memiliki komitmen seperti memberikan motivasi dan menjalin komunikasi. Resiko yang diterima responden yaitu kesepian, merasa rindu terhadap suami terutama ketika responden atau suami sedang sakit. Dampak yang dirasakan seperti merasa kesal dan marah ketika suami tidak dapat menjaga kesehatan. Pada responden 2 bentuk penerimaan dengan adanya kesepakatan antara suami dan istri sebelum menikah untuk menjalani *commuter marriage*, istri juga mengetahui sifat suaminya, responden rela menjalani *commuter marriage* karena memiliki tujuan yang sama dengan suaminya yaitu untuk mengubah perekonomian keluarga yang lebih baik lagi. Dampak dari *commuter marriage* terhadap responden dan suami yaitu suami yang sebenarnya tidak dapat berjauhan dengan istri dan responden merasa kesal dan marah ketika telponnya tidak di angkat. Pada responden 3 bentuk penerimaan responden yaitu hubungan responden dan suami masih baik-baik saja selama *commuter marriage* karena responden percaya terhadap suaminya dan belum pernah mendapatkan hal yang mencurigakan dari suaminya. Mereka juga menjalin komunikasi ketika ada waktu luang. Resiko yang dialami yaitu responden mengorbankan banyak waktu untuk menjalani 2 peran sekaligus tanpa bantuan suaminya dan responden merasa marah dan kesal ketika suami tidak dapat memperhatikan masalah pribadi responden.

Kata Kunci: *Kepercayaan, Commuter Marriage, 3 responden*